



On compte pas moins de 132 morts lors de cette tuerie qui s'est déroulée dans la capitale du Darfour-ouest plus précisément à EL-Geneina.

La situation au darfour semble donc reprendre du poil de la bête avec ce nouveau carnage.

annonce faite lors d'une conférence de presse de Mohamed Abdallah Douma, le gouverneur de cette région frontale du Tchad, est révélatrice de la situation qui est à la limite incontrôlable dans cette zone de guerre, qui, pourtant avait connu, du moins une certaine accalmie depuis pas mal d'années,